

# Menahan Badai Berikutnya: Ekonomi yang Tangguh Membutuhkan Alat Tangguh untuk Krisis Finansial Cuaca dan Bencana Alam

**OKTOBER 12, 2018**

**2PM - 3PM KAMAR SURABAYA, BALI INTERNATIONAL  
CONFERENCE CENTER (BICC)**

## Pembicara:

### Moderator:

Eric LeCompte, Direktur Eksekutif, Jubilee USA Network

### Panelis:

Yang Mulia Menteri Jean-Marie Ougandaga, Menteri Ekonomi, Gabon

Patricia Miranda, Koordinator Keuangan untuk Pembangunan, Latindadd

Augusto Zampini Davies, Direktur Pengembangan dan Iman, Dicolupery untuk Promosi  
Pengembangan Manusia Terpadu, Holy See (Vatican)

Sean Nolan, Wakil Direktur di Departemen Strategi, Kebijakan, dan Tinjauan,  
International Monetary Fund

Aldo Caliaro, Penasehat senior, G-24 International Monetary Affairs and Development

Meningkatnya peristiwa cuaca ekstrim menyebabkan penderitaan dan kehancuran ekonomi di seluruh dunia berkembang. Diskusi di G7, Forum Perserikatan Bangsa-Bangsa tentang Pembiayaan untuk Pembangunan dan berbagai forum pemerintah daerah sedang mengeksplorasi alat untuk keuangan inovatif untuk menawarkan bantuan ketika bencana alam terjadi. Laporan terbaru dari Dana Moneter Internasional, Konferensi PBB tentang Perdagangan dan Pembangunan dan Vatikan menyoroti kekhawatiran tentang potensi guncangan ekonomi, meningkatnya kerentanan utang, keuangan bayangan dan kemungkinan krisis keuangan. Beberapa contoh inisiatif dan proposal terbaru yang akan dibahas dalam sesi ini termasuk klausul-klausul badai, penundaan pembayaran utang, undang-undang model, ketentuan anggaran dan transparansi pendapatan serta restrukturisasi utang yang dipicu oleh bencana alam.

**Tersedia untuk Wawancara dan Wawancara Kamera: Eric LeCompte, Executive Director**

**Kontak: Kate Zeller, Campaigns Director - [kate@jubileeusa.org](mailto:kate@jubileeusa.org) / (o) (202) 783-3566 x105 / (m) (503) 936-7553**

**DISPONSORI OLEH:**



Jubilee USA Network adalah aliansi lebih dari 75 organisasi AS dan 650 komunitas iman yang bekerja dengan 50 mitra global Jubilee. Jubilee USA membangun ekonomi yang melayani, melindungi dan mempromosikan partisipasi yang paling rentan. Jubilee AS memenangkan reformasi keuangan global yang penting dan memenangkan lebih dari \$ 130 miliar dalam bentuk penghapusan utang untuk menguntungkan orang-orang termiskin di dunia.

**JUBILEE USA - 110 MARYLAND AVE. NE, STE. 210 - WASHINGTON, DC 20002 - 202.783.3566 - [www.jubileeusa.org](http://www.jubileeusa.org)**